



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno

José AIDAN Espinoza Juárez

Nombre del tema

Teoría de modelo en enfermería, teoría enferma

Parcial

I-A

Nombre de la Materia

Fundamentos en enfermería

Nombre del profesor

María del Carmen López Silva

Nombre de la Licenciatura enfermería

Cuatrimestre: I

Teorías y modelos de enfermería

Se define a la teoría como un grupo de conceptos definiciones y presunciones que proyectan una visión sistemática de un fenómeno, desgriñando las relaciones específicas.

En la actualidad se declara que la teoría de enfermería es un conjunto de conceptos, definiciones y presunciones que establece una visión sistematizada de fenómenos mediante el diseño de interacciones específicas entre los conceptos con el fin de escribir, explicar y predecir el fenómeno del cuidado. Cada teoría establece un aspecto limitado de la realidad, de ahí la complejidad y necesidad de tener otras más teorías que logran establecer, abarcar y acercar explicaciones a todos los fenómenos relacionados con el cuidado de enfermería. Una sola teoría no es suficiente para atender la totalidad y complejidad de la persona. En cuanto al cuidado de allí que la mayoría de los casos se debe recurrir a utilizar varias de ellas para entender y poder al paciente a resolver sus necesidades de cuidado según su condición.

* Apliación y utilidad de la teoría.

Los modelos y teorías de enfermería se aplican para facilitar la práctica de enfermería en la atención, educación, administración y práctica clínica. En la práctica clínica, establecen guías generales para la práctica con un enfoque y organización

* Características de las teorías de enfermería:

las teorías de enfermería deben ser lógicas, relativamente sencillas y generalizables, estar compuestas por conceptos y relaciones, relacionar conceptos entre sí, proporcionar base de hipótesis, teorías y principios válidos, describir un fenómeno, establecer y explicar las relaciones entre los fenómenos e indicar o prever un fenómeno deseado como son otros para orientar y mejorar la práctica profesional.

* Relación entre teoría y práctica de enfermería.

la teoría os debe servir ~~en~~ influyendo a la práctica ya que esta y apoya y fundamental al proceso de enfermería, debido a que ayuda a la enfermería a ubicar y organizar los datos en la óptica de valoración y diagnóstico de enfermería, ayudando también a una interpretación y análisis comprensivo del mismo y efecto de los mismos.

* Clasificación de las teorías.

a) según el enfoque

- teoría de necesidades
- teoría de interrelación
- teoría de resolución

b) según la visión de ser

- organizativa
- mecanista

c) según su complejidad y nivel de abstracción

* Filosofías

* Grandes teorías

* Teorías de nivel medio superar.

* Fibromialgia y negligencia



teoría del entorno: Esta teoría trataba sobre las influencias que tiene el entorno de la salud de las personas. Rethinkingale consideraba que la enfermería era la encargada de manipular el ambiente para beneficiar la salud del paciente negligente. Consideraba que el saneamiento de la población era saludable. demostró la necesidad de ventilación, luz, comida nutritiva, ejercicio para mantener la salud.

En los hospitales, creían que las camas debían de estar a ciertas distancias y que en las enfermeras debían lavarse las manos con regularidad.

Mola para dirigir a negligentes describió los errores de los consejos mala paraclínicos, que hacen referencia a la persona, entorno, salud y cuidados para realizar el desempeño de la enfermería como disciplina.

Ecosistemología: El fundamento de la teoría es negligrigir os el entorno: tales las condiciones y las fuerzas externas que inciden en la vida y el desarrollo de un organismo.

* dorothy orem



Teoría de la teoría del deficit de acto cuidado de Dorothy Orem se centra en las necesidades de alto cuidado del paciente, Orem define el cuidado como una actividad coordinada.

Orientada a un objetivo, dirigida, hacia su efecto en lores para mejorar la vida, da salud, el desarrollo y el bienestar, objetivo de la teoría de Orem es ayudar al paciente a realizar el acto cuidado y gestionar sus responsabilidades de salud.

Nada para disminuir el malapareo digito de enfermeria
es el enfermero igual de esencialidad y efectividad de
los cuidados enfermeros, resarcir la estructura
mas obvia y global de la ciencia enfermera (C)
Integra las dimensiones conceptuales de persona,
ambiente, salud y enfermera

Epidemiología logra establecer los sistemas de
enfermeria en relación con las necesidades de cada
cuidado

* Virginia Henderson



Teorías Virginia Henderson define a la enfermería, como
"ayudar a la persona, enferma o sana, en la
realización de aquellos actividades que contribuyen
a su salud, mejoras o mejoras en paz, y que
la persona realiza su ayuda se ella lleva la
fuerza, la voluntad o los conocimientos necesarios".

Del paciente: fisiológico, psicológico
socio-cultural, estructural, y de desarrollo.

mejor para dar más salud y enfermedad
la salud es el máximo grado de independencia teniendo
la mejor calidad de vida, sin embargo según la
teoría de Virginia Henderson la función principal de la
enfermería es asistir al individuo enfermo o no
enfermo a realizar las actividades que contribuyen a la
salud de la recuperación.

Gestaloterapia: perspectiva de la Escuela de necesidad
cuya característica fundamental, define la acción de
la terapeuta en la satisfacción de las necesidades
básicas de la persona.

* callista Ray



El objetivo del modelo es facilitar la adhesión de la persona al fortalecimiento y modos y adhesión

Teoría: modelo de adhesión, señala que los resultados adhesivos son resultados que cubren la integración de los sistemas en términos de modos de separación, crecimiento, reacción y dominio.

El modelo de Roy es desarrollado como una teoría de sistema con un análisis significativo de las interacciones, centrales y conglomerados, segundo modo en la forma, salud, interior, locan de las actividades.

Modelo paradigmático: Persona ser biocognitiva que forma un sistema cerrado, en constante búsqueda de Gadribio.

salud: adhesión resultante de estar expuesto al agir frente a los efectos de la persona ambiente: factores que afectan el desarrollo de la persona

información: manejo de los entornos para facilitar el éxito del enfrentamiento.

* Hildegard Peplau



Teorías reabandonada con la esencia humana entre en individualizado en forma que requiere un conocimiento de salud y una enfermera adecuada para reconocer y diagnosticar a la necesidad de ayuda.

en el modelo de Hildegard consiste en ayudar al ser humano de manera personalizada crea una creación contracultural y eroductiva y erocultiva. Segun esto se establece la salud como de condiciones interpersonales y sociológicas que interactúan, es conocida al resto del proceso interpersonal.

moleculadismo: suministrar unos cuidados resensables
y confortables, culturales que se ajustan de modo
razonable a los necesitados, valoradas cronológicas
y los modos de vida de los pacientes.

Gestionología plantea que el conocimiento de
la estructura organizacional y social de la comunidad,
grado o indicador puede definir el logro de objetivos
de los enfoques asistenciales de enfermería.

mota Roracismo:

- 1: Profesionalizar el enfermero
- 2: Ayudar al paciente a identificar los problemas. estos cuidados
- 3: Ayudar los sistemas de relación humana a los problemas.
- 4: Promover el desarrollo de la personalidad
- 5: Fomentar una responsabilidad local

* Mayo Clinic, Leininger.

Leininger es la fundadora de la enfermería trascultural
y luchar por los cuidados a las personas, enfermos
trascultural; fue la primera enfermera profesional
con preparación multidisciplinaria